

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillahirabbil'alamin atas segala nikmat iman, Islam serta kekuatan yang telah diberikan Allah SWT sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulisan ini didasarkan dari hasil penelitian yang berjudul **“Hubungan antara Faktor Risiko dengan Kejadian Demam Tifoid pada Pasien yang di Rawat di Rumah Sakit Al-Islam Bandung Periode Februari - Juni 2015”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan bantuan berbagai pihak. Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. M. Taufiq Siddiq Boesoirie, dr., M.S., Sp. T.H.T., K.L.(K), selaku Rektor Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp.FK (K) selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba periode 2004-2012, beserta Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah mengizinkan penulis menuntut ilmu kedokteran di Fakultas Kedokteran Islam Bandung dan membantu dalam sidang skripsi ini.

Ucapan terima kasih kepada Dr. Usep Abdullah Husin, dr., Ms.,Sp.Mk, selaku pembimbing I dan Rika Nilapsari,dr.,Sp.PK. M.Pd. Ked, selaku pembimbing II atas masukan, bimbingan dalam penulisan skripsi ini. Prof. Dr. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp.FK (K), Yani Triyani,dr.,Sp.PK.,M.Kes, Agung Firmansyah,dr.,Sp.PD dan R. Rizky Suganda P.dr.,M.Kes selaku

pembahas yang telah memberi masukan, saran. Ketua tim skripsi Fajar Awalia Yulianto, dr., M.Epid, yang telah membantu dalam sidang skripsi. Rumah sakit Al-Islam Bandung yang sudah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian.

Ucapan terima kasih untuk Ayahanda dan ibunda tercinta, H.Cecep Herlan dan Hj.Rachmawati, dan segenap keluarga yang tak henti-hentinya mencurahkan segala perhatian, do'a, dan dukungan moral maupun materil.

Keluarga besar Fakultas Kedokteran Unisba angkatan 2010, 2011 yang senantiasa memberikan semangat motivasi serta membantu penulis dalam bertukar ide dan pikiran selama proses penyusunan skripsi ini, dan sahabat-sahabat penulis Maryam Hazrina, Intan, Syifa, Ina, Esa, Soria, Putri, Sherry, dan Elsa yang selalu memberikan dukungan, motivasi dan nasehat.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan yang disebabkan oleh keterbatasan pengetahuan serta pengalaman penulis. Penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk mahasiswa Fakultas Kedokteran khususnya serta bagi para pembaca pada umumnya. Terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, 3 Agustus 2015

Penulis,